



Pièces	2 Pièces
Superficie	37 m²
Référence	W-02W3J5
Prix	322 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

Engel & Völkers vous propose ce charmant 2 pièces au calme. Situé au 4ème étage avec ascenseur d'une copropriété bien tenue, il vous séduira par son agencement optimal et sa vue arboré. Cet appartement vous accueille par une entré menant à une pièce de VI, une cuisine dinatoire, lumineuse et calme. Cet espace dessert une belle chambre de 12m², ainsi qu'une salle d'eau avec wc. l'appartement est traversant et idéalement conçu, afin de laisser entrer la lumière et n'avoir aucune perte d'espace. Ce bien comprend également une cave. Honoraires de transaction ttc à la charge du vendeurpe : (306 ...

Engel & Völkers offers you this charming, quiet 2-room apartment. Located on the 4th floor with elevator of a well-kept condominium, it will seduce you with its optimal layout and tree-lined view. This apartment welcomes you with an entrance hall leading to a bright, quiet living room and kitchen/dining area. This space leads to a lovely 12m² bedroom and a shower room with toilet. The apartment is ideally designed to let the light in and avoid wasting space. This property also includes a cellar. Transaction fees incl. VAT are payable by the vendor. ECD : E (306 Kwh/m2/year) GHG: D (45 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS

www.maisonsetappartements.fr



ENGEL&VÖLKERS



ENGEL&VÖLKERS